

Au domaine Saint-Gilles, la Marelle chante

PONTLEVOY

Dure journée, que ce samedi 2 octobre, pour le Chœur de la Marelle mais combien enrichissante du plaisir procuré aux personnes visitées.

Leur troisième Flash Mob¹, en un mois et en cinq étapes, est passé par le marché et le Super U de Saint-Aignan ; l'Ehpad de Vallières-les-Grandes, la Ménagerie de Montrichard ; et l'Esat du domaine Saint-Gilles de Pontlevoy.

C'est là que la manifestation s'est achevée samedi 2 octobre.

Il s'agissait aussi pour le chœur d'être le premier à utiliser en spectacle un nouveau lieu de rencontres, qui se veut ouvert sur l'extérieur, organisé et décoré par les salariés, aidés de l'artiste pontilévien Sebastiano Migliarini : la Sal'Timbanque.

Le programme du chœur de la Marelle dont les chanteurs se sont présentés sans partition



Debout, au centre de la Sal'Timbanque, le chœur de la Marelle chante.

Hubert ARMAND

est sans concession : ils ont commencé par des airs italiens (Verdi est à l'honneur), enchaînant par des chants russes, taiwanais ou coréens. Pour le dernier concert de la journée, ils ont chanté un Ave Maria, tout en

sensibilité, amour et douceur.

Hubert ARMAND

1) rassemblement d'un groupe de personnes dans un lieu public pour y effectuer des actions convenues d'avance, avant de se disperser rapidement.